

<b>Medio</b>	LA NACION.CL (STGO-CHILE)
<b>Fecha</b>	20/05/2016
<b>Mención</b>	Directora de comisión Ingresa asumirá como jefa de Divesup. Mención a Juan Eduardo García Huidobro, Decano de la Facultad de Educación UAH.

Inicio » País » Educación

13:55 | ENVIAR | IMPRIMIR

## DIRECTORA DE COMISIÓN INGRESA ASUMIRÁ COMO JEFA DE LA DIVESUP



Ministra Delpiano nombró a la abogada Alejandra Contreras Altmann en el cargo en reemplazo de Francisco Martínez. Este lunes la secretaria de Estado designó también como jefe interino de la División de Educación General a Juan Eduardo García Huidobro, que reemplazará a Gonzalo Muñoz que presentó su renuncia porque se abocará al fortalecimiento de Revolución Democrática, colectividad en la que milita

Lunes 23 de mayo de 2016 | por La Nación | Publicado por: Patricia Schüller G. - Foto: Facebook | + Sigue a La Nación en Facebook y Twitter

El **Ministerio de Educación** informa que tras la **renuncia voluntaria del jefe de la División de Educación General (DEG), Gonzalo Muñoz**, quien se abocará al **fortalecimiento de Revolución Democrática**, la **ministra de Educación, Adriana Delpiano**, nombró a **Juan Eduardo García Huidobro** como **jefe interino** de dicha división.

García Huidobro se desempeñaba desde marzo pasado como **asesor de la ministra Delpiano**.

El académico, con gran trayectoria en el ámbito educacional, es doctor en Filosofía y en Educación de la Universidad Católica de Lovaina. Se desempeñó como **presidente del Consejo Asesor Presidencial para la Educación**; decano de la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado y director del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (CIDE), centro de la misma universidad.

### DIVISIÓN DE EDUCACIÓN SUPERIOR

La secretaria de Estado nombró también como **jefa de la División de Educación Superior** a la **abogada y magister en Gestión y Políticas Públicas, Alejandra Contreras Altmann**, quien asumirá este cargo desde julio próximo.

La profesional **reemplazará a Francisco Martínez** que dejó el cargo y el viernes y desde ahora se enfocará en la tramitación del proyecto de reforma a la educación superior.

Contreras se desempeñó en los departamentos jurídico y académico del Consejo Superior de Educación entre 1992 y 2000. Luego, ingresó al Mineduc en su calidad de asesora y jefa del departamento jurídico de la División de Educación Superior. Desde octubre de 2006 a la fecha se desempeña como directora ejecutiva de la Comisión Administradora del Sistema de Créditos para Estudios Superiores, más conocida como Comisión Ingresa.

RELACIONADOS »

- Crispi y su salida del Mineduc: RD construirá alternativa política distinta a NM
- Jefe de Educación General y asesor del Mineduc, ambos RD, renuncian al cargo